



## PROCLAMACIÓN DEFINITIVA DE CANDIDATURAS A DEFENSOR/A DEL UNIVERSITARIO

Una vez finalizado el plazo de interposición de reclamaciones a la proclamación provisional de candidaturas para la elección de Defensor o Defensora del Universitario, quedan proclamados definitivamente candidatos/as:

- Adsuar Fernández, María Dolores.
- Ortiz Cermeño, Eva.
- Vera Martínez, Juan José.

De conformidad con el calendario electoral, la elección tendrá lugar en la próxima sesión del Claustro Universitario de 2 de junio.

Murcia, 23 de mayo de 2022

José Luján Alcaraz  
Presidente de la Mesa del Claustro

Firmado con certificado electrónico reconocido.

La información sobre el firmante, la fecha de firma y el código de verificación del documento se encuentra disponible en los márgenes izquierdo e inferior

